



LA VIDA NUEVA



16 de Mayo, 1980

Fort Chaffee, Arkansas

Numero 6

***** BIENVENIDOS A LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA *****

"... los Estados Unidos aceptará con el corazón y los brazos abiertos a miles de refugiados cubanos que están llegando abordo de la flotilla de libertad." --- el Presidente Jimmy Carter.

***** LAS BAHAMAS NIEGA LOS CARGOS *****

Nassau, Bahamas (AP). Oficiales de Bahamas negaron, categóricamente, los cargos de que los Yankis y la CIA fueran los que provocaron el ataque de los aviones de guerra migs. Cubanos que hundió el bote patrullero de Bahamas asesinando a cuatro marinos.

"No quiero que los cubanos piensen que pueden usarnos como un peon en sus asuntos internacionales y no nos proponemos dejar que lo hagan," dijo el Ministro de Asuntos Exteriores, Paul Addely.

El órgano oficial del gobierno cubano, Gramma, reclamó el martes que aviones cubanos hundieron el patrullero de defensa Bahamés "Flamingo," solamente después que un barco de 103 pies de eslora habrió fuego sobre pescadores cubanos en aguas internacionales el sábado pasado.

No obstante, Addely señaló al Dr. Pelegrin Torras, Vice-Ministro de Asuntos Exteriores de Cuba, de que éste reconoció que los "aviones migs cubanos habían violado la integridad territorial de Bahamas." Addely dijo que Torras le había asegurado, en un mensaje, de que los pilotos cubanos serían sancionados.

El ataque vino después que el "Flamingo" detuvo a dos botes pesqueros cubanos pescando en aguas alejadas de Bahamas. Cuba inmediatamente dijo que sus pilotos habían tomado al patrullero "Flamingo" como una nave pirata. Addely dijo que, "Los oficiales del gobierno tendrían que estudiar todas las implicaciones del editorial de Gramma, antes de seguir comentando." "Los agentes del Servicio de Inteligencia Norteamericano, al parecer, provocaron los incidentes de fin de semana mediante una banda de la Maffia Yankis, los cuales monopolizan el juego y las drogas en las Bahamas" dijo el editorial del Gramma, que estada radiado en la Habana y monitoreado en Miami.

"No culpamos al gobierno de las Bahamas," dijo el Gramma el mismo gobierno de Bahamas es víctima de esos elementos.

"Alguien está tratando de crear un conflicto entre Cuba y las Bahamas," este dijo, "es algo dificultoso pensar que no es más que otra provocación organizada por los Yankis y su CIA," finalizó diciendo Gramma.

Una delegación cubana de alto nivel se negaron a retornar a Nassau el martes para una segunda ronda de conversaciones, acerca del hundimiento, diciendo que necesitaban más tiempo para examinar la información.

El Ministro de Asuntos Exteriores de Bahamas dijo, "que ellos volverían a fijar una nueva fecha más tarde en la semana.

***** WASHINGTON ENLAZA VELOZMENTE ENTREVISTA CON REFUGIADOS CUBANOS *****

"Un servicio rapido de correo hacia Washington y respuesta por telégrafo se espera que reduzca el tiempo necesitado para una profunda entrevista con los refugiados cubanos, que al principio se esperaba que tomase cuatro horas, ahora solamente tomará 50 minutos cada una," dijeron los oficiales del fuerte Chaffee, el martes.

La entrevista está por determinar si los refugiados se encuentran en buen estado de salud y si no poseen algun problema de seguridad en los Estados Unidos.

"Un servicio de expreso postal está siendo coordinado, donde eventualmente se formaliza el proceso de 2,500 refugiados diariamente hacia Washington," dijeron los oficiales.

Tramitaciones de seguridad serán telegrafadas de regreso al fuerte Chaffee por agencias voluntarias por las cuales se hará el proceso de asentamiento en las oficinas, comenzaremos la tarea de relocalizan los refugiados que deban tener un asesor, antes de abandonar la base.

Dave Lewis, de la Conferencia Unida Católica dijo el martes, "que su agencia había entrevistado 500 refugiados y por lo pronto, de 80 a 90% tienen asesores potenciales."

Home Jones, de la Cruz Roja Americana dijo "que las oficinas de la Cruz Roja están tomando los nombres de las familias que están localizando a sus familiares en el fuerte Chaffee.

Una oficina será montada para contestar las llamadas y enlazar a los refugiados con los miembros de su familia que radican en Estados Unidos de América.

***** GRANADAS LACRIMÓGENAS DISPERSAN MANIFESTACIÓN *****

El lunes mayo 12 de 1980 una manifestación de la derecha bloqueaba la salida del embajador Robert White de poder salir de su residencia. Oficiales marines norteamericanos dispersaron la multitud después de lanzar tres granadas lacrimógenas.

Sobre unos tres mil derechistas comenzaron la demostración el sábado por la tarde, donde decían que ellos no permitían a los blancos irse hasta tanto el gobierno liberara al ex-major Roberto D. Abuisson. Abuisson había dicho a sus seguidores de que un miembro de la junta, Coronel Adolfo Majano, estaba dirigiendo El Salvador hacia el comunismo. El estaba impresionado hace cerca de una semana porque había hecho una conspiración contra El Salvador, supuestamente.

***** MANTENGA AMÉRICA HERMOSA *****

Por favor mantenga su área limpia. Esta es su responsabilidad. No tire paper, desperdicios u otra basura en el suelo. Si usted ve un papel en el piso, recójalo. Tenga respeto por el lugar en que vive. Manténgalo limpio. Su actitud demostrará su cultura y el amor que le tiene a una vida más sana.

***** LIBERTAD DERECHO DE LA HUMANIDAD *****

Hermanos hace 21 años nuestra patria fue usurpada por el comunismo de Fidel Castro quien hizo de ella una colonia Sovietica. Esto nos a llevado a tener que emigrar a países hermanos como refug- iados pero no por esto nosotros vamos a cambiar nuestras ideas de ver a Cuba el cual destruye lenta- mente nuestra juventud y demas hermanos libre del yugo comunista.

Castro y sus secuases dictaminan serias arbitrariedades contra nuestro pueblo y nuestra juventud. Aplica leyes como la peligrosidad haciendo cumplir a la juventud cuatro años de prisión en estados inhumanos como estos:

1. No hay camas para dormir.
2. Las cárceles andan increíblemente sobre pobladas.
3. En las prisiones la atención medica es pésima. No hay medicamentos para curar a los enfermos.
4. A los presos los tratan como perros y no como personas.
5. La alimentación no es digna de un ser humano.

Hermano ya estamos en el país de la libertad. A los amigos que hoy nos brindan sus manos no los debemos defraudar, al contrario debemos demostrales que somos organizados y que somos personas educadas. No debemos buscar que ellos se lleven una mala impresión de nosotros.

Hoy los Estados Unidos, el pueblo y su presidente, nos reciben con los brazos abiertos de todo corazón. VIVA EL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS JIMMY CARTER. ABAJO EL COMUNISMO. LIBERTAD, SI COMUNISMO NO.

Omar Lasserra

***** HIGIENE PERSONAL *****

La higiene personal es la práctica de las reglas para una buena salud, personal y el cuidado de la salud del los demas. Higiene, es, através de la limpieza personal. Ello protege a la per- sona contra enfermedades que se pudieran presentar en el ambiente. Esto protege a la comunidad, reduciendo el riesgo de enfermedades, lo que garantiza una buena salud.

Es conocido que son razones médicamente saludables el mantenimiento del cuerpt aseado. La suciedad y gérmenes invisibles son inseparables. Manteniendo el cuerpo y la ropa limpia es algo simple, pero lo efectivo es reducir el número de enfermedades causantes de microbios que puedan invadir todo el cuerpo.

El cuerpo debe ser labado diariamente de los pies a la cabeza con agua y jabón. Infecciones, conta- duras y quemaduras deben tener un tratamiento urgente en la enfermeria.

El pelo debe estar correctamente peinado por lo menos una vez por semana y ser lavado con agua y jabón .

Peines, cepillos y máquinas de afeitar no deben ser compartidos con otras personas. Las unas deben mantenerse limpias y cortadas. Las manos deben ser lavadas con jabón y agua caliente, después de cualquier tipo de trabajo sucio, asi como después de cada visita al baño y antes de tocar cualquier tipo de comida o utensilios de comer.

El habito de rascarse la nariz comerse las unas y rascarse innecesariamente, causarán la contamina- ción de las manos y la cara.

Estos hábitos, los cuales son implacenteros de ver y poco saludables deben ser controlados. Toser estornudar deben ser protegidos por un pañuel o ser villeta o al menos virar el rostro. Unas y otros objetos no limpios deben mantenerse fuera de la boca.

***** A T E N C I Ó N *****

Las horas y locaciones de las clinicas se llama TMC 1 y 2: Clinica número 1 abierta 24 horas cada día edificio número 1786. Clinica número 2 abierta desde 8 de la mañana hasta 5 de la tarde. Edificio número 1686.

Todos que tengan o han recibido prescripciones medicales vayan a la misma clinica cada vez que les falten las prescripciones dice el jefe de la clinica número 2 edificio 1686.

La misa católica para el domingo 18 mayo será en la parte sur del edificio número 1355 detrás de la oficina de la policia militar a las 9 de la mañana. Para los protestanes: en el lugar mismo el dom- ingo a las 2 de la tarde

Para los 2000 ex-prisioneros politicos, el comandante de la operaci6n el general Drummond está considerando su petici6n y está discutiendola con los consejeros de él.

ALBERTO VILA pasaporte número 111264 - favor de venir al edificio número 1686 (clinica número 2) para discutir con los médicos un trabajo para ud.

ANRES Y EUSTIJIO LAPIDO contactense con su hermano, Aurelio en Miami. El teléfono es 305-545-6337.

***** LEA ESTE *****

Para recibir ropa, los jefes de bloques deben recibir las medidas y cantidades de los responsables de edificios y someterlas al "TEMPLO SFS EDIFICIO NUMERO 1360" tan pronto sea posible. La lista debe llevar el número de la tarjeta de identificación y el número del edificio.

Habr4 suficiente ropa para todos.

Para que ud. reciba avituallamiento: jabón, ropa, escoba y otros. Cada jefe de barraca debe hacer una lista de las necesidades y entregar dicha lista a los jefes de bloques los cuales traeran la lista del avituallamiento al departamento de entrega: EDFICIO 1360" a las 9 de la mañana.

Diariamente el jefe de bloque obtendra los avituallamientos y entregaran estos a los jefes de bar- racas, quienes los distribuiran.

No todo lo que se necesite esta al alcance en estos momentos pero con tiempo y paciencia, tratar- emos de hacer lo mejor posible para resolver sus necesidades.